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Jouer de la musique
(Playing music):

Grammar:

➔Mon instrument préféré c’est la guitare.
(My favourite instrument is the guitar.)

• When talking about playing an instrument, 
use JOUER followed by:

➔ Je joue du piano. (I play the piano)

• When talking about learning to play an 
instrument, use APPRENDRE à :

➔Elle apprend à jouer d’un instrument. 
(She is learning to play an instrument.)

Les genres de musique (kinds of music): Grammar:

➔La musique que j’aime le moins est la 
musique classique. 

(The music I like the least is classical music)

Adverbs of frequency are used after the 
conjugated verb to say how often you do 
something:

➔Nous écoutons souvent de la musique jazz.
(we often listen to jazz music.)

Unit 3: Free-time activities

1. MUSIC

du (+ masc.)
de la (+ fem.)
de l’ (+ vowel)
des (+ plural)

APPRENDRE

j’apprends
tu apprends
il/elle/on apprend
nous apprenons
vous apprenez
ils/elles apprennent

la basse (bass)
la batterie (drums)
la flûte (flute)
la guitare (guitar)
la harpe (harp)

l’accordéon (accordion)
le piano (piano)
le saxophone (saxophone)
le synthétiseur (keyboard)
le violon (violin)

APPRENDRE is
conjugated in 
the same way
as PRENDRE.

toujours (always)
souvent (often)
fréquemment (frequently)
parfois (sometimes)
rarement (rarely)
jamais (never)

la chanson (song)
le chanteur/ la chanteuse (singer)
la chorale (choir)
le concert (concert)
le groupe (band)
l’orchestre (orchestra)

apprendre à (to learn to)
chanter (to sing)
jouer d’un instrument (to play an instrument)
faire partie de (to be part of)
répéter (to rehearse)

la musique rock (rock music)
la musique pop (pop music)
la musique rap (rap music)
la musique classique (classical music)
la musique métal (metal music)
la musique jazz (jazz music)
la musique électro (techno music)
la chanson française (French song)

Negative sentences: 
ne…pas goes around the conjugated verb 
and du/ de la/ de l‘/ des becomes de/d‘

You need to also add ne when you use 
jamais. NE…JAMAIS goes around the verb!
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À la télévision (On TV): Grammar:

➔Elles adorent regarder des documentaires.
(They love watching documentaries.)

Expressions of frequency are placed at the 
end of a clause.

e.g. Il regarde les infos toutes les semaines.
(He watches the news every week.)

Perfect tense with AVOIR and regular verbs:

e.g. Hier, j’ai regardé un feuilleton.
(yesterday, I watched a soap opera.)

Aller au cinéma
(Going to the cinema)

Grammar:

Les avantages (advantages):

Les inconvénients (disadvantages):

Conjunctions add extra details to a sentence 
by introducing a reason, a contradiction or a 
condition. 

e.g. je préfère regarder un film au cinéma 
même si les billets sont chers.

(I prefer watching a film at the cinema even if 
the tickets are expensive.)

Unit 3: Free-time activities

2. TV AND CINEMA

le dessin animé (cartoon)
le documentaire (documentary)
le feuilleton (soap opera)
le jeu télévisé (game show)

l’émission (programme)
la météo (weather forecast)
la publicité (advert)
la télé réalité (reality TV)

les informations (news)

il y a un grand écran
(there is a big screen)

il y a une bonne atmosphère
(there is a good atmosphere)

le son est de meilleure qualité
(the sound is of better quality)

Le passé composé is composed of two 
parts: auxiliary + past participle

AVOIR

j’ai
tu as
il/elle/on a
nous avons
vous avez
ils/elles ont

-ER verbs ➔ -é
-IR verbs ➔ -i
-RE verbs ➔ -u

+

hier (yesterday)
le week-end dernier (last weekend)
la semaine dernière (last week)
récemment (recently)

tous les jours (every day)
tous les week-ends (every weekend)
toutes les semaines (every week)
une fois par semaine (once a week)
deux fois par mois (twice a month)

un film
d’action (action)
d’animation (animated)
d’amour (love)
d’horreur (horror)
comique (comedy)
historique (historical)
policier (detective)

certaines personnes sont énervantes
(some people are annoying)

on ne peut pas mettre pause
(we can’t press pause)

les billets sont chers
(tickets are expensive)

parce que/ car (because)
puisque (since)
par exemple (for example)
mais (but)
cependant (however)
par contre (on the other hand)
même si (even if)
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La nourriture et les boissons
(Food and drinks):

Grammar:

La nourriture:

➔Mon plat préféré c’est les pâtes. 
(My favourite dish is plasta)

Les boissons:

Conjugation of MANGER and BOIRE in the 
present tense:

e.g. On mange du poisson et on boit de l’eau.
(We eat fish and drink water.)

Au restaurant (At the restaurant): Grammar:

➔J’aime la cuisine italienne car c’est délicieux.
(I love italian cuisine because it is delicious.)

Opinions in the past:

e.g. Hier, j’ai mangé au restaurant et j’ai
commandé du poisson avec du riz. J’ai détesté
le plat parce que c’était trop salé. 

(yesterday, I ate at the restaurant and I 
ordered some fish with rice. I hated the dish 
because it was too salty)

e.g. La nourriture était délicieuse.
(The food was delicious.)

Unit 3: Free-time activities

3. FOOD AND EATING OUT

la viande (meat)

le poulet (chicken)

le jambon (ham)

le poisson (fish)
les légumes (vegetables)

le riz (rice)

l’œuf (egg)

les pâtes (pasta)

les frites (chips)

les fruits (fruits)

les fraises (strawberries)

le dessert (dessert)

le raisin (grapes)

le gâteau (cake)

le yaourt (yogurt)

la crêpe (pancake)

la glace (ice cream)

BOIRE

je bois
tu bois
il/elle/on boit
nous buvons
vous buvez
ils/elles boivent

• MANGER is a regular –ER verb with a 
spelling irregularity. g becomes ge in the 
‘nous’ form for pronunciation purposes.

• BOIRE is an irregular verb. The conjugation
must be learnt.

le café (coffee)
le chocolat chaud (hot chocolate)
le jus d’orange (orange juice)
le lait (milk)
le thé (tea)
le vin (wine)
la bière (beer)
l’eau (water)

c’était (it was) + an adjective can be used to 
give your opinion on something in the past. 

le petit-déjeuner (breakfast)
le déjeuner (lunch)
le dîner (dinner)
le plat principal (main dish)
le serveur/ la serveuse (waiter/ waitress)
la cuisine (cuisine)
commander (to order)

• when using c’était + adjective, the 
adjective must be in the masculine form. 

• when using était, the adjective must 
agree. 

sucré (sweet)
salé (salty)
épicé (spicy)
appétissant (appetising)
délicieux (delicious)
savoureux (tasty)
amer (bitter)
dégoûtant (disgusting)
bien cuit (well-cooked)

MANGER

je mange
tu manges
il/elle/on mange
nous mangeons
vous mangez
ils/elles mangent

These verbs are 
followed by 
partitive articles: 
du; de la; de l’; des

du + masculine
de la + feminine
de l’ + vowel
des + plural
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Les différents sports (different sports): Grammar:

➔Mes sports préférés sont le foot et la boxe.
(My favourite sports are football and boxing.)

JOUER à and FAIRE de are both used to 
describe hobbies. 

e.g. Le week-end, mon frère et moi jouons au 
rugby mais ma sœur fait de la natation. 

(At the weekend, my brother and I play rugby 
but my sister goes swimming.)

Je suis sportif/ sportive (I am sporty): Grammar:

➔Je m’entraîne au centre sportif.
(I train at the sport centre.)

Perfect tense with AVOIR and irregular verbs:

For irregular verbs, past participles do not follow 
the pattern seen previously and must be learnt.

e.g. Hier, je suis allé au centre de loisir et j’ai fait de 
la boxe. 

(Yesterday, I went to the leisure centre and did 
boxing.)

Unit 3: Free-time activities

4. SPORT

Jouer à means to play. 
It is a regular –ER verb. 
à followed by an article 
changes:

NOTE: ALLER uses ÊTRE instead of AVOIR as 
an auxiliary. I went = je suis allé(e)

bu (boire)
dû (devoir)
été (être)
eu (avoir)
fait (faire)

lu (lire)
pris (prendre)
pu (pouvoir)
voulu (vouloir)
vu (voir)

Jouer à is used to discuss sports involving a 
team or an opponent.

Faire de is used to discuss sports or 
activities that you can do by yourself.

le badminton (badminton)

le base-ball (baseball)

le basket(ball) (basketball)

le foot(ball) (football)

le hockey (hockey)

le ping-pong (ping-pong)

le rugby (rugby)

le tennis (tennis)

le volley(ball) (volleyball)

le cyclisme (cycling)

le patinage (ice skating)

le ski (skiing)

la boxe (boxing)

l’escalade (climbing)

l’équitation (horse riding)

la musculation (weight lifting)

la natation (swimming)

la randonnée (hiking)

de + le➔ du

de + la ➔ de la

de + l’ ➔ de l’

Faire de means to do. 
It is an irregular verb. 
de followed by an 
article changes:

à + le➔ au
à + la ➔ à la
à + l’ ➔ à l’
à + les ➔ aux

les sports extrêmes (extreme sports)
les sports de combats (combat sports)
les sports d’hiver (winter sports)

le centre sportif (sport centre)

faire de l’exercice (to exercise)
gagner (to win)
perdre (to lose)
marquer un but (to score a goal)
pratiquer (to practise)
s’entraîner (to train)
tricher (to cheat)

AVOIR
in the 

present 
tense

+


